

LIBRO PRIMERO

ALGUNAS PÁGINAS DE HISTORIA

UNIVERSIDAD DE NUEVO LEÓN
BIBLIOTECA UNIVERSITARIA
"ALFONSO" 1913
1525 MONTERREY, MEXICO

BIEN CORTADO

Los años de 1831 y 1832 que siguieron inmediatamente á la revolución de julio, son uno de los momentos más particulares y más notables de la historia. Estos dos años, en medio de los que les preceden y les siguen, aparecen como dos montañas: tienen la grandeza revolucionaria; en ellos se descubren precipicios. Las masas sociales, las hiladas mismas del edificio de la civilización, el grupo sólido de los intereses sobrepuestos y adherentes, los perfiles seculares de la antigua formación francesa, aparecen y desaparecen á cada instante al través de las nubes tempestuosas de los sistemas, de las pasiones y de las teorías.

Estas apariciones y estas desapariciones han sido llamadas la resistencia y el movimiento. Por intervalos se ve brillar entre ellas la verdad, que es la luz del alma humana.

Esta época notable está bastante circunscrita, y principia á alejarse bastante de nosotros para que puedan apreciarse desde ahora sus líneas principales.

Vamos á tratar de hacerlo.